

嬉野中川 まちづくり ニュース



— 第48号 —
平成27年11月1日
嬉野中川まちづくり協議会
広報部
でんわ050-7001-2899

みんな 楽しく 走った 飛んだ 秋空のもとなかがわ体育祭開催



開会式での会長あいさつ



自治会対抗ムカデ競争

前日からの雨模様が続く曇り空のもとで中川まちづくり協議会の「なかがわ体育祭」が10月11日（日）中川小学校運動場において開催されました。12時30分から、500名ほどの中川地区の皆様方に参加していただき、松阪市長・嬉野振興局長をはじめ多数来賓の方々を迎えた盛大な開会式でした。

本年も昨年と同様10種類の競技を開催、本年も自治会対抗のむかで競争を加え小さな子供からシルバー世代の皆さんに参加していただき、誰もがさわやかに汗を流しきな笑顔で、おおいに楽しんでもらいました。全プログラムの延べ参加は2,300人となり、いくつかのプログラムで人数を制限しなければならない状態で、皆さんにはご迷惑をおかけしましたが、ご理解のもと、無事にプログラムを進行することができました。最後の「お楽しみ抽選会」では当選者の皆さんから満面の笑顔をいただき、おおいに楽しんでいただいて体育祭を終了しました。来年の体育祭は、さらに多くの中川地区の皆様方の「すてきな笑顔」に出会えることを楽しみにしています。（体育部）



親子で電車でゴー



親子で大玉転がし

平成27年度中川地区敬老会開催される



会場風景



ハーモニカの演奏

平成27年9月13日（日）中川コミュニティセンター大集会室において中川地区敬老会が開催されました。

平成25年までは松阪市主催で開催されていましたが、昨年からはまちづくり協議会での開催となりました。

本年は、平成28年3月31日現在75才になられる方1,097名の方に招待状を発送し、193名の方の参加をいただきました。

午前10時まちづくり協議会津村会長の開催挨拶に続き来賓の方々のご祝辞をいただき、そして中川小学校の学童男女4名のおじいさんおばあさんに対する感謝の作文の朗読があり引きつづきレクリエーションに移り、嬉野中学校吹奏楽部の皆様の演奏をしていただき、そしてサークル活動をしていただいている方々のご協力により、フラダンスの踊りサークル・大正琴の演奏・オカリナの演奏、ハーモニカの演奏がされました。又午後からは松阪警察のとまとーずの方の交通安全講話をしていただき、参加者の皆様も出演者の熱演に大変喜んでいただきました。

無事終了し喜んでおります。次回はより楽しい催しになるよう工夫したいと思います、参加者の皆様ありがとうございました。
（健康福祉部）

ダンボールコンポストによる生ゴミ堆肥化講習会開催される

平成27年9月13日中川コミュニティセンター大集会室において、松阪ダンボールコンポストの会のご協力により環境美化部主催によるダンボールコンポストによる生ゴミ堆肥化講習会が開催されました。各自治会から希望者16名が参加、生ゴミ減量化に向けて全員熱心に講習を聴き入って居ました。今後もこの活動を広めて行きたいと思います。（環境美化部）

ダンボールを組み立てる皆さん



説明を聞く皆さん

